
Lage & Ausbau 
Veigelberg: Am glühend heißen Veigelberg finden die Rotweine ein perfektes Zuhause. Der 
leichte Lössboden und die südliche Ausrichtung bringen saftige Frucht, frische Säure und 
viel Potential durch die hohe Reife. Durch Traubenteilung erreichen wir eine bessere Ver-
sorgung der Reben. Für die Betonung seiner klaren Frucht bauen wir ihn in Stahltanks aus 
und lassen ihn mindestens 12 Monate reifen.

Charakter
„Sattes, kräftiges Rot mit violetten Reflexen. Duft nach frischen Beeren und Zwetschken. 
Am Gaumen trocken mit samtig, weichem Tannin und einer extra Portion Frucht nach Bee-
renkompott, schwarzem Holunder und ein wenig Gewürznelke. Kräftiger Körper mit gut 
eingebundenem Alkohol und mittellangem Abgang. Da Blauburger in Österreich nur mehr 
selten reinsortig ausgebaut wird, sollte man sich diesen tollen Wein auf keinen Fall entge-
hen lassen“, Dipl. Sommelier Harry Wurm. 

Speisenbegleitung
Passt gut zu Schmorgerichten von Rind und Schwein.
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Eckdaten: 
Herkunft: Österreich, Niederösterreich, Weinviertel 

Qualitätsstufe: Qualitätswein, Lagenwein

Trinkreife: 2-6 Jahre bei 15°C
Alkoholgehalt: 13,0 vol. %  |   Restzucker: 5,1 g   |   Säure: 4,6 g

Auszeichnungen
Weinguide 91 Points 



Vineyard & Vinification
Veigelberg: This hot hill with its loessy soils facing south is the best home for our red 
wines. By cutting the grapes in halves instead of doing a green harvest, our vines are 
optimally provided with nutrients. To maintain its clear fruit, we vinify this Blauburger in 
stainless steel tanks and give it at least 12 months to mature.

Character
„A rich, vibrant red with violet reflections. Aromas of fresh berries and plums. On the palate, 
dry with velvety, soft tannins and an extra portion of fruit, hints of berry compote, black 
elderberry, and a touch of clove. A full-bodied wine with well-integrated alcohol and a medi-
um-length finish. Since Blauburger is rarely produced as a single varietal in Austria these 
days, this excellent wine is definitely not to be missed.“, Dipl. Sommelier Harry Wurm. 

Food Pairing
Goes well with braised beef and pork.
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Key Facts:  
Origin: Austria, Lower Austria, Weinviertel 

Quality: Qualitätswein, Single Vineyard Wine 

Most drinking pleasure: 2-6 years at 15°C
Alcohol Content: 13,0 vol. %  |   Residual Sugar: 5,1 g   |   Acidity: 4,6 g

Awards
Weinguide 91 Points


